



子どもにとって「楽しい学校」の創造

藤野南

学校だより 冬休み・1月号

令和7年(2025年)12月25日

〒061-2284

札幌市南区藤野4条6丁目26-1

TEL(011)592-2120

FAX(011)592-7349



藤野南の12月・1月

生活

目標

・下級生のお手本になろう

・強い体をつくろう

日・曜日	行事予定
12月 26日(金)	冬季休業開始
27日(土)	冬季休校日（～1月6日）
29日(月)	学校徴収金引落日（12月分）
1月 5日(月)	学校徴収金再引落日
12日(月)	成人の日
15日(木)	3学期始業式【4時間授業・給食あり】児童下校13:15頃 PTA登校見守り（～19日）SC来校日（午前）
16日(金)	ALT 全学年5時間授業
19日(月)	全学年5時間授業
20日(火)	ALT 全学年5時間授業
21日(水)	ALT 全学年5時間授業
22日(木)	避難訓練 SC来校日（午前）
26日(月)	児童委員会
27日(火)	全学年5時間授業
28日(水)	ALT 全学年5時間授業
29日(木)	ALT 5年藤ヶ丘幼稚園・保育園交流 全学年5時間授業
30日(金)	ALT SC来校日（午後）

冬休みもエコライフにチャレンジ！

本校児童が、夏休みにエコライフレポートに取り組んだ結果、児童全体のCO₂削減量は6981kgでした。CO₂を吸収する木の本数に置き換えると3217本になります。二酸化炭素など温室排出ガス排出量を2050年には実質ゼロにする「ゼロカーボンシティ」を目指し、冬休みもご家庭において、取組へのご協力をお願いいたします。



今年も残りわずかとなりました。明日からの冬休みは、事故や怪我のないように安全にお過ごしください。3学期に、また元気な笑顔の子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

冬休みの学校について

札幌市教育委員会では、冬休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施しています。これに伴い、本校では、12月27日(土)～1月6日(火)までを休校日としています。この期間は、学校へのお電話が、つながりません。ご理解とご協力をお願いいたします。

また、冬休み中、学校に連絡が必要な場合がありましたら、平日の8時10分から16時40分の間で連絡をお願いします。

雪遊びチャレンジ・雪かきチョボラ

冬の季節に、外に出て体を動かすきっかけづくりになればと考えています。

20分以上の雪かき（雪遊びチャレンジは、雪遊び、スキー、スケート、雪かき等）を期間内に10回以上行うと、シール付き認定証がもらえます。取り組みは任意です。取り組んだら、記録用紙を学校へご提出ください。期間は2月15日(日)までとなっております。

3学期始業式 1月15日(木)

3学期スタートの日となります。この日は、給食ありの4時間授業です。下校時刻は、全学年13時15分頃になります。持ち物等については、各学年によりをご参照ください。

冬休みの生活について 12月26日(金)～1月14日(水)

事故なく安全に過ごせるよう、保護者・地域の皆様のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

- 帰宅時刻は16時までです。「行き先」や「誰と行くか」を伝えてから外出するようご指導ください。
- 飲食店や大型店舗、ナイタースキーには子どもだけでは行かないようご指導ください。また、金銭の扱いにも十分御配慮をお願いします。
- 家の軒下、除雪車などの大型車には近付かないようご指導ください。
- インターネットやスマートフォン、ゲーム機等を利用するに当たっては、各端末でできる内容を確認するとともに、メールやSNS、動画サイト利用の危険性やリスクについて十分にお子さんと話し合い、ご家庭でのルールの徹底をお願いします。
- 転落事故防止のため、窓やベランダの手すり付近には近づかないようご指導ください。
- 不審者に遭遇した場合は、大声を出すなどして周りに助けを求めるとともに、近くの「子ども110番の家」やお店などに駆け込むことで、自ら身の安全を守るようにご指導ください。
- 各学年より、課題が出されています。これらを活用しながら、**冬休み中も、自主的・計画的に学習を進める**ことができるようお声かけをお願いいたします。

スクールゾーン実行委員会より

- 冬道は、「すべる・見えない・止まれない道である」ことを心にとめて、気をつけて歩きましょう。
- 横断歩道では「止まる・見る・聞く・待つ」をたしかめてから、渡りましょう。
- 道路わきの雪山は、あぶないので登らない。**
- 道路で雪玉を投げると、車や歩行者にとって危険です。絶対に投げないようにしましょう。
- 冬は特に、雪でも目立つような反射材つきの明るく目立つ服装を身につけると、車に自分の存在を気づいてもらうことができ、安全です。また、冬は暗くなるのが早いので、早めに家に帰るように心がけましょう。
- 橋にできた雪山は、川に落ちるなど命の危険があるので、絶対に登らない。**

登下校中の藤野南小学校のみなさんの安全を守ってくれる、
地域の方に会ったら、ありがとうの気持ちをつたましょう。

3学期よりスキー学習が始まります！

3学期より全学年スキー学習が始まります。1年生は、グラウンドに造成されるスキー山で、2年生とおひさま学級はグラウンドのスキー山と滝野スキー場で、3年生以上はグラウンドのスキー山とFu'sスノーエリアで実施します。

2月16日（月） … 5・6年スキー学習 ※お弁当の準備をお願いします。

2月17日（火） … 3・4年スキー学習 ※お弁当の準備をお願いします。

2月18日（水） … 2年・おひさま学級滝野スキー学習 ※お弁当の準備をお願いします。

○各ご家庭におかれましては、子どもたちが安全にスキー学習を行うことができるよう冬季休業中にスキー用具の準備や金具の点検・調整、足慣らしなどのご協力を願いいたします。

○スキー場への車でのお迎えはご遠慮いただきますようお願いいたします。